

# LETANIAS PAULINAS

Nos cuenta la historia sin atasco  
que un hombre perseguidor  
iba camino a Damasco  
y lo derribó un resplandor

## CORO I

Eso fue lo que pasó  
me lo dijo un tocayo  
así fue como se cayó  
el no estaba en un caballo

Lleno de asombro estaba  
Y nada podía comprender  
no sabía quien le hablaba  
porque nada podía ver

## CORO I

Eso fue lo que pasó  
me lo dijo un tocayo  
así fue como se cayó  
el no estaba en un caballo

Asustado preguntaba ¿Quién eres tú  
soy a quien tu persigues  
le contestó el mismo Jesús  
ven a conocer a ese Dios que vive

## (se repite Coro I)

Fue en la casa de Ananías  
que el cambió empezó  
puso todo lo que sabía  
pero al servicio de Dios

## (se repite Coro I)

Es Pablo con la ayuda de Bernabé  
que la Buena Noticia llevó  
ahora nadie cree lo que ve  
y que hable del Hijo de Dios

## CORO II

Es que Pablo no disimulaba  
lo expresaba sin hipocresía.  
Si algo no le gustaba

en muchas cartas lo decía  
Fariseo y judío por herencia  
De la tribu de Benjamín dice Filipense  
Lo pregonaba con mucha vehemencia  
En Tarso de Cilicia nació dice la gente

## (Se repite Coro II)

Fabricante de tienda de profesión  
con mucho prestigio se habla de él  
conoce las Escrituras a la perfección  
fue alumno instruido por Gamaliel

## (Se repite Coro II)

Es mucho lo que Pablo representa  
al cristianismo del mundo entero,  
y muchos los escritos que ostenta  
uno de Tesalonicense su escrito primero

## CORO III

Es que Pablo un berraco  
Por eso me quito el sombrero y el saco  
Defensor de la libertad cristiana  
reclamaba con valentía  
igualdad para la raza humana  
le peleaba a la jerarquía

## (Se repite Coro III)

Ahora es nuestra misión  
La predicación de Pablo imitar  
Llevar la evangelización  
Pa' que todos podamos cambiar

## (Se repite Coro III)

### Sabias qué:

El saludo que Pablo utilizaba era  
"Gracia y paz a ustedes, de Dios  
nuestro Padre y del Señor Jesucristo"  
y lo podemos encontrar en todas sus cartas.  
Integrando las formulas clásicas del saludo  
romano "gracia" y el judío "paz".

